
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 1644/2015 

  
 

 
Requer informações acerca 

da manutenção de calçada 
ecológica na Rua Do Ouro, no 
bairro Jd. Mollon. 

 
 
 
CONSIDERANDO que foi retirada uma parte de concreto 

do calçamento para o plantio de grama nos dois lados da Rua Do 
Ouro no trecho entre as Ruas Do Zinco e Do Magnésio. 

 
CONSIDERANDO que essa grama sumiu entre o matagal 

que lá se formou. 
 
CONSIDERANDO que o Poder Executivo não deu a 

devida manutenção depois desta decisão e o local ficou intransitável. 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o 
Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) O que o Poder Executivo está fazendo para resolver a 

situação? 
 
2º) Houve planejamento nesta decisão? Porque não 

funcionou da maneira devida? 
 

   3º) Se a resposta for negativa justificar. 
 
 

                          4º)Demais informações pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de novembro de 2015. 

 

      ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 


